



NOTA DE PRENSA

LAS FARMACIAS DE HUELVA CONSTITUYEN UNOS DE LOS PUNTOS MÁS CERCANOS Y ACCESIBLES DESDE LOS QUE RECIBIR APOYO ANTE CASOS DE VIOLENCIA DE GÉNERO

- La red de oficinas de farmacia de provincia colabora de manera activa con iniciativas lideradas por el Instituto Andaluz de la Mujer y la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, orientadas a promover una mayor concienciación en torno a la violencia de género
- Según datos de la Macroencuesta 2011, la razón más frecuente aducida por las mujeres para no denunciar un caso de violencia de género es no conceder suficiente importancia al maltrato recibido, fruto de la falta de autodetección por parte de las mujeres que la sufren. Ante esta realidad juega un papel fundamental la atención social que prestan los profesionales farmacéuticos onubenses
- A fin de promover una mayor sensibilización al respecto, las 251 oficinas de farmacias existentes en Huelva llevan a cabo desde los primeros meses de 2014 una campaña activa de información que ha incluido el reparto de más de 5.000 folletos y material informativo entre sus usuarios, de los cuales el 72% son mujeres

Huelva, 25 de noviembre de 2014.- Con motivo del Día Mundial de la Lucha contra la Violencia de Género, los farmacéuticos de Huelva recuerdan a la población de su entorno su implicación en la erradicación de esta lacra social. Y es que las boticas onubenses, dada su cercanía al paciente y su distribución capilar por la provincia, se convierten en un punto accesible desde el que recibir el apoyo de un profesional sanitario y poner en conocimiento de las fuerzas de seguridad y las autoridades judiciales un caso de malos tratos.

Fiel a su condición de servicio público cercano a las necesidades del paciente, la red de oficinas de farmacia de provincia, a través del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, colabora de manera activa con iniciativas lideradas por el Instituto Andaluz de la Mujer y la Secretaría de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, orientadas a promover una mayor concienciación en torno a la violencia de género con el fin de detectar e informar de casos que aún no hayan sido denunciados.

Y es que la razón más frecuente aducida por las mujeres para no denunciar es, según datos de la Macroencuesta 2011, no conceder suficiente importancia al maltrato recibido (36,3%). Este dato indica que uno de los principales problemas de la violencia de género es la falta de autodetección por parte de las mujeres que la sufren. Por ello es fundamental incidir sobre las primeras señales del maltrato necesarias para identificar si se está viviendo una situación de violencia de género, lo que debe apoyarse en una labor de atención social que, señala Francisco Peinado, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, “desempeñan a la perfección las boticas onubenses haciendo valer su vocación de servicio y atención al paciente”.

A fin de promover una mayor sensibilización al respecto, las 251 oficinas de farmacias existentes en Huelva llevan a cabo desde los primeros meses de 2014 una campaña activa de información que ha incluido el reparto de más de 5.000 folletos y material informativo entre sus usuarios, de los cuales el 72% son mujeres.

El material informativo repartido desde las oficinas de farmacia de Huelva recoge la información básica sobre los recursos a los que pueden dirigirse las víctimas, como los números de teléfono de información a la mujer (016 y el 900 200 999). En ambos casos se trata de un servicio que está a disposición de los ciudadanos de forma totalmente gratuita, las 24 horas del día, todos los días del año, para realizar cualquier consulta relacionada con violencia de género.

Para más información:

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel
(95 462 27 27 / 605 603 382)**